
 

 ロータリー親睦活動月間 

例

会

予

定 

6 月 11日（金） 6 月 18日（金） 6 月 25日（金） ７月 2日（金） 

Zoom例会 IDM（夜間例会）  第１回理事会 11：15～ 

祝福 17：30～受付 18：15～例会 休会（定款 7-1） 全員協議会 

卓話 春日井消防長 ホテルプラザ勝川  クラブフォーラム 

       第１回クラブ協議会 

 

 

本日のプログラム 

 

司会 会場委員会 

・点鐘 会長 和田 了司君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「日も風も星も」 

・ゲスト紹介      会長 和田 了司君 

・委員会報告   

・会長挨拶       会長 和田 了司君 

・卓話  青山 博徳君 

・幹事報告       幹事 杤本 正樹君 

・点鐘         会長 和田 了司君 

 

 

先週の記録 

 

会長挨拶        会長   和田 了司君 

皆さんこんにちは、ズーム例会に参加して頂きあ

りがとうございます。 

御存知と存じますが、緊急事態宣言が 6月 20日ま

で延長されることとなりました。皆様に楽しんで頂

くよう計画してまいりました 6月 18日の IDMも大変

残念ではありますが委員会報告にありますようにリ

アルではありますが、ミニ IDM風のお弁当の持ち帰

りの例会となってしまいました。 

このお弁当持ち帰り例会が 2020-2021年度の最終

例会となります。先回の例会では水泳のプロコーチ

の一田さんが卓話のなかで言われておりましたがオ

リンピックは『平和とスポーツの祭典』でもありま

すが、又ある一面、大会運営の巧みさであったり、

競技の成績及び選手の立ち居振る舞いを通しての 

 

 

２０２１年６月４日（金）２４７７回（６月第１例会） 

＜Zoom例会＞ 

 

『国の品評会』であるとのことです。 

オリンピック開催国である日本として恥ずかしい

ことはできません。巷ではオリンピックの開催の是

非をめぐって賑々しい限りです。 

オリンピックは７月２１日から８月８日の１９日

間行われます。菅首相は無口な東北人らしく黙々と

オリンピックができる状況を目指して努力している

ように思えます。まず、緊急事態宣言明けの 6月 21

日までにコロナの蔓延防止に目途をつける。7月初旬

くらいまでに65歳以上の高齢者にはコロナワクチン

の接種を終了させる目標であると思います。最終的

には政府の選択ということになります。2つの状態目

標を達成してオリンピックを開催する方針であると

思います。オリンピックの開催は 8年前に立候補し

てそこのなかから選ばれた栄誉であり、世界に対す

る約束です。コロナの対策もできた。約束のオリン

ピック開催することを決定する。国民の皆さん、ど

うか協力してほしいと言ってくれるのを期待したい

と思います。諸外国には、この困難の中、日本はよ

くやり遂げたと思われるようでありたいと思ってお

ります。 

 

幹事報告         幹事  杤本 正樹君 

緊急事態宣言の延長により下記の様にプログラム

を変更します。 

・6/4、Zoomにて自衛隊員の方の卓話から「次年度地

区職業奉仕委員長」の青山博徳君に変更。 

・6/11、Zoomにて春日井消防長の卓話 

職員表彰はそれぞれ個別に対応します。



 

 

・6/18、IDMはホテルプラザ勝川に変更。 

18：15例会開始予定、その後 IDMを開催。 

食事は弁当を用意しますが、例会会場では飲食禁

止とさせていただきます。 

今後の状況の変化により変更もありえます。 

 

 

出席報告         委員長 友松 英樹君 

会員 53名 出席 23名 出席率 43.3% 

先々週の修正出席 出席 53名 出席率 100．0% 

 

 

ニコボックス報告     委員長 岡本 博貴君 

 

○卓話を楽しみにしています。 和田 了司君 

〇ミケルソン全米プロ優勝。おじ

さんは、おじさんを応援します。 

杤本 正樹君 

〇貴重な時間を頂きましてありが

とうございます。 

三上  努君 

〇三上君の卓話を楽しみにしてい

ます。 

川瀬 治通君 

〇卓話を楽しみにしています。 内藤 修久君 

〇今回もｚｏｏｍ例会、設営でみ

んなのために働ける喜びで 

速水 敬志君 

〇ワクチン接種が待ち遠しいです

ね！ 

古屋 義夫君 

〇卓話、楽しみにしています。 

岡本 博貴君 風岡 明憲君 中澤  一君 

長谷川智幸君 廣瀬 清司君 村瀬 昌史君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話                三上 努君 

皆様の貴重なお時間を頂きまして、ありがとうご

ざいます。 

本日は、私が携わっている、「かすがい GOGO」の事

業について話をしたいと思います。 

このかすがい GOGOは、春日井商工会議所、春日井

市観光コンベンション協会、春日井市商店街連合会

から始まった、地域経済活性化のプロジェクトにな

ります。 

かすがい GOGO事業の中には、 

① ウーバーイーツ、出前館のような飲食に加え、日

用品も運ぶデリバリーサービス 

② アプリ内での情報発信を主とした広告代理店業 

③ ６月からは、勝川にて井原慶子さんの開発した電

気三輪（ミニカー）のモバイルシェア事業 

④ １０月には、旧ＬＩＶＩＮ跡地（仮春日井ＳＣ）

においてリアル店舗での販売活動 

⑤ 将来的には、つかエール、サボテン商品券といっ

たプレミアム商品券の電子化、そして電子地域通

貨への移行 

といった様々なサービスを展開する予定です。１月

から６月末までは、今後に向けた実証実験期間であ

り、試行錯誤の状態ですが、まだまだ利用が少ない

のが現状です。ぜひ皆様のご利用をお願いします。

また商連の副会長として青山さん、春日井ＳＣの店

舗設計では岡本くん、デリバリー対応店舗として小

柳出くん、といった多くの仲間の協力を得ながら、

進んでいます。 

今後の予定として、会議所ニュースでの事業説明

会の実施をして、出資を募る予定でいます。 

是非、少しでも興味があれば、お声かけ頂ければと

思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 和田 了司君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 三上 努君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 杤本 正樹君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


